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『命のはなし』
カウンセリングルームなかがわ代表・福井愛育病院非常勤心
理カウンセラー・福井県公立学校派遣スクールカウンセラー

やしろ 恵利　様
鯖江市教育委員会　学芸員

森 田   真 史   様

『鯖江市天神山古墳群と北陸初出土
の「古墳時代の鉄鐸」について』

委　員　会　報　告

酒井　雅憲　会長
　皆さんこんにち
は、最近では、暑さ
については、毎日が
観測史上最高とか、

観測史上最多とか記録ラッシュが続いてい
ます。記録を見てみますと、暑さの記録更新
はここ毎年北関東や静岡などで更新してい
ますが、寒さの記録は北海道旭川の１００
年くらい前のままです。ここ最近の記録更新
は全く無いです。こういったことからも、着実
に地球温暖化は進んでいて、危機的状況に
あることは間違いないと思います。
　暑いところというと、みなさん北関東埼
玉、群馬のイメージが強いと思いますが、今

会　長　の　時　間

年の最高温度ランキングでは、小松市の40℃が１位、地元三国の８月９日の39.7℃も５位に入っています。
　温度も確かに大変ですが、最近厄介なのは温度上昇に伴う海水の温度上昇が、台風、大雨、竜巻といった災害
を起こしています。最近よく聞く線状降水帯、これが強烈で、あちこちで観測史上最高記録の集中豪雨１日で１ヶ
月分、１時間で何百ミリの大雨をもたらし、洪水や土砂崩れなどを引き起こしています。
　カーボンゼロという言葉を最近耳にしますが、この危機的温暖化をとめるために我々に何ができるか、ロータリ
ーとして何ができるかを皆で一緒に考え、実行していかなければと思います。

新入会員歓迎
　　　納涼夜間例会
会場：サバエ・シティホテル

増永　英彦　幹事　　　
【8月度理事会報告】
○みんながまる展の開催の件（ 承認  ）
　清水・帰山理事提出の5/10～5/12開催事業計画につき予算執行を含め承認しまし
た。（作品搬入搬出含め実質5/8～5/13）。それに伴い、開催期間中の5/10は移動例会

とし、5月度理事会は翌週に延期します。
○今年度の文化プログラム開催の件（ 承認 ）
　帰山理事提示の事業計画につき予算執行を含め承認されました。プログラムに関連し、馬場会員に依頼し健
康診断実施についても承認されました。時期は決定次第報告いたします。
○当クラブの定例会の件（ 承認 ）
　増永理事提出の例会時間をコロナ禍前の12:30点鐘（例会中食事）13:30閉会に戻すかどうかを審議しました
結果、現在の12:00頃から点鐘前食事で、12:35点鐘13：30閉会を続けること。また、Zoom出席方式はコロナ５
類もあり、ここで一旦取り止めることといたします。
1.今後の予定について
○8月21日（月）25日（金）は丹生高校および鯖江高校の就職希望学生模擬面接会実施いたします。また、8月23
日（水）・24日（木）は地区財団補助金事業の吉江学園プログラミング教室実施となっており、一人でも多くの会員
の皆様にご参加ご協力を宜しくお願いいたします。

西尾　俊一　職業奉仕委員長
　8月21日の丹生高校模擬面接会は、13時に『丹生ヶ丘会館』へ集合してください。駐
車場は特にありませんので、周辺に縦列駐車でお願いします。8月25日の鯖江高校模
擬面接会は、9時から事前打ち合わせ会を１階応接室にて行ないます。その後別会場
にて模擬面接を行い、全体講評等も移動がありますので、お気を付けください。
清水　康弘　社会奉仕委員長
　8月23日にロータリー事務所でロータリアン向けにプログラミングを習い、24日に
は吉江学園に於いて子どもたちにプログラミングを教えていただきます。駐車場は狭
いので、なるべく乗り合わせて来てください。商工会議所周辺に居られる方は、13時商
工会議所駐車場に集合・出発でお願いします。
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酒井　雅憲　会員
増永　英彦　会員
藤井　智正　会員
吉田　俊博　会員
梅田　吉臣　会員
齋藤多久馬　会員
馬場　一彦　会員
酒井　芳則　会員
小淵　洋治　会員
橋本　政宣　会員
浅野　秀代　会員
大島　恒彦　会員
岩尾　顕治　会員

にこにこＢＯＸ報告
藤井さんのご入会を歓迎します。今日はゆっくり飲み明かしましょう。

藤井会員、本日は飲み明かしましょう。

夜間例会はじめて参加します

藤井会員の入会を歓迎します。

　〃

　〃

　〃

久しぶりの夜間例会楽しみです。

藤井会員の入会を歓迎します。

　〃

　〃

ちょっと素敵な夜をお過ごし下さい。

藤井会員の入会を歓迎します。

田村　康夫　会員
野中　敏昭　会員
黒田　敏夫　会員
清水　康弘　会員
窪田　健一　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
西尾　俊一　会員
大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
佐野　直美　会員
瀧谷 えみ子　会員

藤井さんのご入会を歓迎します。今日はゆっくり飲み明かしましょう。

　〃

　〃

　〃

　〃

　〃

　〃

残暑お見舞い申し上げます。

夜間例会楽しみます。

久しぶりに皆様のお顔見れ嬉しいです。

８月１１日、猛暑アラームが発令している最中甲子園へ行ってきました。北陸高校の林監督は、
娘と保育園から同じクラスで、その時の父兄会で親衛隊を作り、２０人ほどで行きました。鯖江
から敦賀はJR普通列車で、敦賀から大阪までは快速列車で。なんと、片道４時間かかりました。

佐野　直美
ニコニコ委員長

テナーサックス：　武田　幸夫
ベース             ：　今井　雪央
ギター             ：　若林　　佑　

テナーサックス：　武田　幸夫
ベース             ：　今井　雪央
ギター             ：　若林　　佑　

プログラム

１．LOVE
２．ひまわり
３．酒とバラの日々
４．サマータイム
５．アイル・クロズ・マイ・アイズ
６．ファット・ア・ワンダフルワールド
７．フライ・ミー・ツー・ザ・ムーン
８．オンザ・サニーサイド・オブザ・ストリート

アンコール

OP:インナ・センチメンタル・ムード

新入会員歓迎納涼夜間例会

会場：サバエ・シティーホテル
演奏：武田カルテット演奏：武田カルテット

演奏：武田カルテット演奏：武田カルテット

テナーサックス： 武田 幸夫
ベース     ：　今井 雪央
ギター     ：　若林　佑　

テナーサックス： 武田 幸夫
ベース     ：　今井 雪央
ギター     ：　若林　佑　

酒井  雅憲  会長　挨拶

大島  恒彦  親睦委員長 挨拶

乾杯のご発声

本日の主役：藤井会員・門君　

次週休む方、今ニコニコを！吉田  俊博  次期会長  中締め


